



El consejero García Martín ha visitado hoy las obras del Centro Europeo de Artes Escénicas y Audiovisuales en el casco urbano de la ciudad

**La Comunidad de Madrid trabaja en la ejecución de once proyectos en Getafe para mejorar sus infraestructuras y servicios públicos**

- Estas actuaciones representan un total de 16,2 millones de euros con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR)
- Incluye la remodelación de parques, construcción de instalaciones deportivas, renovación de calles y habilitación de locales para asociaciones, entre otros

**9 de diciembre de 2024.**- La Comunidad de Madrid trabaja actualmente en once proyectos en Getafe para mejorar sus infraestructuras y servicios públicos con un presupuesto superior a los 16 millones de euros del Programa de Inversión Regional (PIR). Estas actuaciones afectan a la remodelación de varios parques, la construcción de instalaciones deportivas y culturales, la renovación de calles y la reforma de locales y viviendas para asociaciones, entre otras.

El consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local, Miguel Ángel García Martín, ha visitado hoy el Centro Europeo de Artes Escénicas y Audiovisuales donde el Ejecutivo autonómico está acometiendo la rehabilitación completa de este edificio ubicado en la calle Madrid del casco urbano de la ciudad.

Tras los trabajos, el inmueble dispondrá de vestuarios, sala de ensayos y exposiciones, cuartos técnicos, camerinos, escenario, platea con capacidad para 250 butacas y espacios multiusos, distribuido todo en tres plantas y un sótano. En esta actuación el Gobierno madrileño está invirtiendo 2,7 millones de euros.

García Martín ha asegurado que este proyecto “situará a Getafe en la vanguardia de las artes escénicas y audiovisuales gracias a unas instalaciones modernas y multifuncionales”. Asimismo, el consejero ha recordado que, con el PIR, “la Comunidad de Madrid puede realizar obras de competencia local para mejorar la vida de los vecinos de los municipios de la región dotándoles de nuevos servicios públicos e infraestructuras”.

En la zona sur de la corona metropolitana de la capital, que incluye Alcorcón, Fuenlabrada, Getafe, Leganés, Móstoles, Parla y Pinto, el Ejecutivo autonómico destinará cerca de 80 millones de euros con cargo a la actual edición de este programa.